

SCHWEIZER FILMPREIS QUARTZ 2010

Bester Film & Bester Darsteller (Antonio Buil)

FILMFESTIVAL MANNHEIM – HEIDELBERG 2009

Gewinner Kritikerpreis & Ökumenischer Filmpreis

FILMFESTIVAL LINZ 2010

Publikumspreis

COEUR ANIMAL

Ein Film von
Séverine Cornamusaz

Mit
**Olivier Rabourdin, Camille Japy, Antonio Buil,
Alexandra Karamisaris**



«COEUR ANIMAL ist ein erstaunlicher Erstling: Ein archaischer Bergfilm wie HÖHENFEUER.»
SONNTAGSZEITUNG

Synopsis

Als der Bergbauer Paul den Saisonarbeiter Eusebio (Antonio Buil – Gewinner Schweizer Filmpreis «Quartz 2010», Bester Darsteller) einstellt, ändern sich die Dinge auf der Alp. Paul, der vom Rhythmus der harten Tagesarbeit geprägt ist und seine Tiere besser behandelt als seine Frau Rosine, ist vom lebensfrohen und unverkrampften Spanier verunsichert.

Zum ersten Mal kommt in Paul das Gefühl der Eifersucht auf und seine geordnete Welt gerät aus den Fugen. Unfähig, über seine Gefühle zu sprechen, provoziert Paul einen Streit und wird handgreiflich gegenüber Rosine. Als sie ins Krankenhaus eingeliefert wird kommt für Paul der Moment, wo er sich mit seinen Fehlern und Ängsten auseinander setzen muss.

★★★★★

«COEUR ANIMAL ist ein wuchtiges Drama, das uns die archaische Kraft der Liebe vor Augen führt.»

NZZ AM SONNTAG

★★★★★

«COEUR ANIMAL hat grosse emotionale Wucht – das Schauspielerteam ist grossartig.»

NZZ

★★★★★

«COEUR ANIMAL hat internationales Niveau – und könnte doch urschweizerischer kaum sein.»

TV STAR

★★★★★

«Visuell stark - mit eindrücklicher erzählerischer Kraft.»

SCHWEIZER ILLUSTRIERTE

★★★★★

«Mut, Risiko, Eigensinn und künstlerische Handschrift: COEUR ANIMAL - die Entdeckung der Solothurner Filmtage.»

TAGES ANZEIGER

★★★★★

«Spannendes Bergdrama mit schauspielerischen Bestleistungen.»

20 MINUTEN

★★★★★

«COEUR ANIMAL ist ernsthaft, direkt und streitbar – und die Regisseurin liebt ihre Figuren. Bravo!»

P.S.

Vorfilm: LAS PELOTAS von Chris Niemeyer – Preisträger Bester Schweizer Kurzfilm 2010